



Dirección Corporativa
de Relaciones Externas

Madrid, 31 de octubre de 2000

PREMIO EUROPEO DE ENERGÍAS RENOVABLES PARA REPSOL YPF Y ABENGOA

Repsol YPF y Abengoa han recibido el premio de la Comisión Europea a la Mejor Iniciativa Industrial Europea en el campo de las energías renovables. El premio ha sido entregado oficialmente el 24 de Octubre en la ciudad francesa de Toulouse.

La iniciativa consiste en la obtención de 226 millones de litros anuales de bioetanol procedente de la fermentación de cereales y su transformación en refinerías de petróleo en componentes de gasolina de alto octanaje y excelentes propiedades medioambientales.

Aproximadamente la mitad de la producción citada ya es operativa, con una planta de bioetanol propiedad de Abengoa funcionando en Cartagena y enviando este producto a las refinerías de Puertollano y La Coruña de Repsol YPF, para su transformación. De esta forma, las gasolinas que se venden en las zonas de influencia de las refinerías citadas ya contienen entre un 3 y un 15% de componentes renovables de origen agrícola. El proyecto se completará en 2001 con la puesta en funcionamiento de una segunda planta de bioetanol de Abengoa en La Coruña y la incorporación de las refinerías de Bilbao y Tarragona de Repsol YPF.

La promoción de las energías renovables es una de las líneas prioritarias de la política energética de la Unión Europea dada su contribución a la disminución de emisiones de CO₂, reduciendo al mismo tiempo la dependencia energética exterior y favoreciendo el desarrollo regional y la creación de empleo.